



うさぎぐみだより

NO. 4 H29. 8. 1

毎日暑い日が続きますが、子どもたちは夏ならではの水遊びを楽しみ、元気いっぱい過ごしています。水分補給をこまめに行い、体調に気を付けてみんなで暑い夏を乗り越えていきたいと思います。

水あそびたのしいよ~♪



カエル おったよ~☆

テラスにビニールプールやタライを用意し、ぬるま湯をいれています。ペットボトルで作った玩具のシャワーやジョウロ、魚の玩具を使って喜んであそんでいます。だんだんあそびもダイナミックになり中で腹這いになる子、手足を動かし水しぶきをあげている子などそれぞれに楽しんでいます。月齢の小さい子もタライの中で湯に浸かって水面をパシャパシャたたいて顔に水がかかっても平気になりました。一人一人のペースで水に親しみ、元気に遊んでいきたいと思います。

テラスに蛙があそびに来ていました。それを見つけた子どもたちは「カエル、カエル」「カエルおったよー」と目を輝かせて大さわぎ！捕まえようと追いかけてごっこが始まりました。蛙も慌ててピョンピョン逃げて田んぼへダイビング！！「あーあー…」いなくなるととても残念そうな子どもたちでした。中には青いネットを持ち上げてどこにいった？と蛙の姿を探している子もいました。



☆ 絵カード集めてるよー ☆

動物やくだもの、野菜の絵カードに洗濯ばさみをはさんだり、好きなカードを集めて楽しんでいます。洗濯ばさみをギュッと握ってはさむことがむづかしい時は、やってほしいと差し出すこともあります。持ちやすいよう向きを変えたり、手を添えたりすると「できたー！！」とかわいい笑顔が。また、絵を見て興味を持ち「こーは？」「こーは？」と聞き保育者に伝えてもらい真似て「ライオン」「ぞう」などくり返して喜んでいきます。子どもたちの興味に合わせてことばのやり取りも楽しんでいます。



○ 中学生との交流会 ○

尚徳中学校3年生との交流会がありました。最初は人見知りから涙が出る子、遠くからじっと見ている子がいました。少しずつ慣れていくと井桁ブロックの車を一緒に作ってもらったり、絵本を読んでもらったりする姿も見られるようになりました。お昼寝タイムでは横に添い寝をしてもらってスヤスヤ眠りについてました。とても微笑ましかったです。

♡♡ 8月のうさぎぐみ ♡♡

夏ならではの水遊びをたっぷり楽しんでいきたいと思います。

♡ おねがい ♡

水遊びなどで子ども同士の肌の接触が多くなりますので爪が長くならないようにお願いします。



8月の予定

2日(水)身体測定 30日(水)避難訓練